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Gleichlautend an: 
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Norbert Fuchs 
- Stadtbezirk Mülheim- 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 
-Rathaus- 
 

Anfrage                                                                                 03.Juni 2012 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Mülheim bittet Sie, die 
nachfolgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung aufzunehmen. 
 
Betr.: Sprachförderung in den Kindertagesstätten, Bericht im Veedelsbeirat 
 

1.) An welcher Stelle wurde entschieden, das Projekt nicht mehr zu fördern ? 
 

2.) Wieso werden beschlossene Projekte neuerdings in „konsumptiv“ und „investiv“ 
unterschieden ? 
 

3.) Welcher Teil der Verwaltung oder des Fördergebers verantwortet die Entscheidung, 
„konsumptive“ Projekte nicht mehr zu fördern ? 
 

4.) Welche weiteren Projekte des IHK werden als „konsumptiv“ eingeschätzt ? 
 

5.) Müssen Bildungsprojekte europaweit ausgeschrieben werden oder gibt es 
niedrigschwelligere Möglichkeiten der Umsetzung ? 

 
Begründung:  
 
Frau Schlich informierte auf der letzten Sitzung des Veedelsbeirates, dass derzeit durch den 
Fördermittelgeber keine "weichen Projekte", also konsumtive Projekte mehr gefördert 
werden, sondern nur noch investive Projekte. 
B90/Die Grünen betrachten dieses Projekt als wichtig und investiv und fordern weiterhin die 
Umsetzung, möglichst mit einer niedrigschwelligeren Ausschreibung oder Beauftragung. 
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